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Data da reunião ordinária: 17-12-2001 
 

Início da reunião: 16.00 horas 
 

Términus da reunião: 20.30 horas 
 
 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta.   
 
Membros da Câmara Municipal do Entroncamento que comparecem à reunião: 
 
Presidente: José Pereira da Cunha 
 
Vereadores:  
                Olímpia Maria das Neves Valentim 
                Carlos Alberto Alves da Silva 
                Jaime Manuel Gonçalves Ramos 
                Luis Filipe Mesquita Boavida 
                João José Pescador de Matos Fanha Vieira 
                António Silvino da Costa Ferreira 
 
Outras Pessoas: 
 
Responsável pela elaboração da acta: 
 
Nome: Maria de Lurdes Marques Esteves Alves dos Santos 
 
Cargo: Chefe de Repartição 
 
Faltas justificadas:  
 
Faltas por justificar: 
 
Resumo diário da Tesouraria:  17-12-2001 
 
                Operações Orçamentais:  74.182.970,00 
 
                Operações de Tesouraria:  7.842.061,50 
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LEITURA E APROVAÇÃO DE ACTA 
LEITURA E APROVAÇÃO DE ACTA 
- Foi entregue a acta da reunião anterior, que depois de corrigida foi aprovada. 

ELEITOS LOCAIS 
FÉRIAS DO EXMO. PRESIDENTE 
- A Câmara tomou conhecimento de que o Exmo. Presidente gozou nos dias 11 e 
12 de Dezembro corrente, dois de licença para férias. 

CAMPO DE TREINOS – BALNEÁRIOS – V2 
BALNEÁRIOS DO CAMPO DE JOGOS DO BONITO 
- Na sequência da factura nº 446, de 30/11/2001, da Firma Quimlena - Construções, 
Ldª., no valor total de 1.015.324$00 (um milhão, quinze mil, trezentos e vinte e 
quatro escudos), referente a trabalhos executados na empreitada de "Balneários do 
Campo de Jogos do Bonito", foi presente a seguinte informação da D.A.U.O.P.: 
- " Durante a fase de execução dos Balneários no Campo de Jogos do Bonito foi 
necessário realizar trabalhos que não estavam previstos na altura em que se 
executou o projecto. Estes trabalhos, originaram modificações nas medições e 
consequentemente no orçamento. Apresenta-se em Anexo o Auto de Vistoria 
referente aos trabalhos mencionados bem como a factura correspondente cujo valor 
é de: 
- Trabalhos a Mais: + 2.005.682$00 
- Trabalhos a Menos: - 1.038.707$00 
- Total: 966.975$00 (equivale a 14.32% do total da empreitada) 
- (Novecentos e sessenta e seis mil novecentos e setenta e cinco escudos)." 
- A Câmara, tomando conhecimento, deliberou por unanimidade, e de acordo com a 
informação da D.A.U.O.P., homologar e auto e liquidar a factura. 

POLIDESPORTIVO 
CONSTRUÇÃO DO POLIDESPORTIVO – 2ª FASE 
- Ofício nº 1137-CO/01-832, de 17 de Dezembro, da Firma Construções Aquino & 
Rodrigues, S.A., a enviar a factura nº 8232, de 30/11/2001, no valor total de 
54.223.252$00 (cinquenta e quatro milhões, duzentos e vinte e três mil, duzentos e 
cinquenta e dois escudos), correspondente a trabalhos executados na empreitada 
de "Construção do Polidesportivo - 2ª Fase", conforme auto de medição nº 1, que 
anexam. 
- A Câmara, após o parecer favorável dos respectivos serviços, deliberou por 
unanimidade, homologar o auto e liquidar a factura. 

PROJECTO MODERNIZAÇÃO LINHA DO NORTE 
PROJ.MODERNIZ.LINHA DO NORTE CONST.DE PASSAGENS DESNIVELADAS C. 
FERRO 
- Ofício nº 3355/01/LN, datado de 4 de Dezembro corrente, Rede Ferroviária 
Nacional - REFER, E.P., de Lisboa, a informar, no âmbito do Projecto de 
Modernização  da Linha do Norte foi realizada, no passado dia 7 de Novembro, um 
acto de consignação que tem como objectivo a construção de caminhos de acesso 
e obras de arte para supressão de passagens de nível da Linha do Norte, entre o 
Entroncamento e Albergaria. 
- Em relação ao Concelho do Entroncamento as obras a executar, cujos estudos 
foram apresentados à Câmara nas fases de estudo prévio e projecto de execução 
são as seguintes: 
- Passagem Superior ao Km 107,470 e respectivos Caminhos de Acesso; 
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- Passagem Inferior ao Km 108,923 e respectivos Caminhos de Acesso; 
- A REFER, após a realização destas obras encerrará todas as passagens de nível 
existentes neste concelho a norte da Estação do Entroncamento que se localizam 
aos Km 107,340; 108,397; 108,920; 109,539 e 109,861.     
- Mais informam que a empreitada das obras em referência está a cargo da 
Ferrovial Agroman, SA e a fiscalização é da ECG - Engenharia, Coordenação e 
Gestão de Empreendimentos, Ldª. 
- A Câmara tomou conhecimento. 

P.I. À LINHA DA BEIRA BAIXA 
LINHA DO NORTE-ENTº/ALBERGARIA DOS DOZE-ESTRADA DE ACESSO 
- Dos respectivos Serviços foram presentes três informações, designadamente, 
sobre: 
 
- 1 - "Linha do Norte - Entroncamento/Albergaria dos Doze - Estrada de Acesso e 
Acesso Indirecto à P.S. ao Km. 107+470 
- Parcela nº 3 - 3 A - 3 A.S - N/Proc. 6563."  
 
 - 2 - "Linha do Norte - Entroncamento/Albergaria dos Doze - Estrada de Acesso e 
Acesso Indirecto à P.S. ao Km. 107+470 
- Parcelas nºs 1 - 1.1 - 1.2 - 1A - 1.1A - 1.2A - 1.2B - S1.2B - N/proc. 6561".  
 
3 - "Linha do Norte - Troço - Entroncamento/Albergaria dos Doze  
- Parcela nº 1 - 1.1 - n/Proc. 6126 - A". 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou retirar estes processos da reunião, 
ficando encarregado o Sr. Engº Fernandes de colher esclarecimentos sobre os 
mesmos, junto da Firma Ferbritas, para posterior decisão. 

MERCADO MUNICIPAL 
MERCADO MUNICIPAL – AQUISIÇÃO DE SENHAS 
- De acordo com uma informação da Secção de Impostos, Licenças e Taxas, a 
Câmara deliberou adquirir, à Imprensa Municipalista, as senhas indicadas na 
mesma. 

OBRAS PARTICULARES 
PROCº DE OBRAS Nº 96/01 – BELMIRA MOURA VALENTE M. GONÇALVES 
- Presente o processo de obras número 96/01, em nome de Belmira Moura Valente 
M. Gonçalves, referente à alteração e ampliação que pretende efectuar na 
construção de uma moradia na Rua da Caridade, número 24, desta Cidade, 
conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 10/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 83/01 – QUIMLENA – CONSTRUÇÕES, LDª 
- Presente o processo de obras número 83/01, em nome de Quimlena - 
Construções, Ldª., referente à construção de um edifício (reapreciação) na Rua Dr. 
Fanhais (Gaveto da Rua Dr. Fanhais com a Rua Martim Moniz), desta Cidade, 
conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, deferir o processo de 
acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 13/12/2001. 
- Votaram contra os Srs Vereadores António Ferreira e Carlos Silva: 
- " Votámos contra porque não são contemplados os lugares necessários de 
estacionamento porque consideramos que quando não estão reunidas as condições 
para cumprir o estipulado no tocante a estacionamento deve ser reduzido o número 
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de fogos ou contemplar lugares extras em espaço exterior contíguo ou nas 
imediações da construção."   
PROCº DE OBRAS Nº 169/01 – MARIA ISABEL V. V. SILVA TEODÓSIO 
- Presente o processo de obras número 169/01, em nome de Maria Isabel V. V. 
Silva Teodósio, referente à construção de uma moradia na Rua da Cascalheira, 
desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 29/8/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 192/01 – MANUEL SIMÕES RODRIGUES 
- Presente o processo de obras número 192/01, em nome de Manuel Simões 
Rodrigues, referente à construção de uma moradia na Rua V.L.F. Urbanização do 
Pinhal da Lameira - lote 1, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 11/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 68/2001 – MARTINHO OLIVEIRA GONÇALVES 
- Presente o processo de obras número 68/2001, em nome de Martinho Oliveira 
Gonçalves, referente à construção de uma moradia na Urbanização do Casal Vaz - 
lote 99, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 9/5/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 122/01 – F. SILVA & GONÇALVES, LDª 
- O processo de obras número 122/01, em nome de F. Silva & Gonçalves, Ldª., não 
foi analisado. 
PROCº DE OBRAS Nº 149/01 – ARMANDO DA SILVA B. E A.S.S. BARBOSA 
- Presente o processo de obras número 149/01, em nome de Armando da Silva B. e 
A.S.S. Barbosa, referente à construção de um edifício na Rua Dr. Francisco Sá 
Carneiro, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, deferir o processo de 
acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 13/12/2001.   
- O Sr. Vereador António Costa Ferreira vota contra, por as alturas dos edifícios, não 
respeitar a média das alturas. 
PROCº DE OBRAS Nº 1/01 – CANFOL-CONSTRUÇÕES CIVIS DE OURÉM, LDª 
- Presente o processo de obras número  1/01, em nome de Canfol - Construções 
Civis de Ourém, Ldª., referente à construção de um edifício na Rua Rui Luis Gomes, 
número 35 e 37, desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 10/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 2/01 – CANFOL-CONSTRUÇÕES CIVIS DE OURÉM, LDª 
- Presente o processo de obras número 2/01, em nome de Canfol - Construções 
Civis de Ourém, Ldª., referente à construção de um edifício na Rua Alves Roçadas, 
desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 10/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 9/00 – AGOSTINHO MARQUES HENRIQUES 
- Presente o processo de obras número 9/00, em nome de Agostinho Marques 
Henriques, referente à construção de uma moradia no Casal Terceiro - lote 2, desta 
Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 11/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº 155/01 – AGOSTINHO GOMES SIMÕES 
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- Presente o processo de obras número 155/01, em nome de Agostinho Gomes 
Simões, referente à construção de uma moradia na Urbanização do Casal Vaz - lote 
95, desta Cidade, conforme o projecto que junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 10/12/2001.   

CEDÊNCIA DE TERRENOS 
CEDÊNCIA DE ÁREA PARA ABERTURA DA RUA DR. FANHAIS 
- Foi presente uma petição de Maria Manuela Neves Assunção Poitout, residente na 
Rua Luis Sommer, nº 13 - A, na qualidade de herdeira de Mateus Assunção, na 
sequência de certidão emitida por esta Câmara e tendo em conta a exigência verbal 
dos Serviços Cadastrais, a solicitar que se proceda à efectivação de escritura de 
cedência da área de 144,20 m2, pela abertura da Rua Dr. Fanhais, pertencente ao 
prédio inscrito na matriz sob o nº 118-F e descrito na Conservatória do Registo 
Predial sob o nº 4227. 
- Dos respectivos serviços foi prestada a seguinte informação: 
- " A parcela de terreno ocupada para a abertura da Rua Dr. Fanhais possui uma 
área de 144,20 m2 e confronta de Norte com Filipe Ferreira Porgatório e Hºs de 
Mateus de Assunção; de Sul com Hºs de Mateus Assunção e Fernando Branco; 
Nascente e Poente Rua Dr. Fanhais".  
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade atribuir o valor de 
1$00 por m2. 

LOTEAMENTOS 
ALVARÁ LOTEAMENTO Nº 1/2000-CEDÊNCIA DE TERRENO ALARG.R.D.PEDRO V 
- A Câmara não homologou a acta da reunião realizada na Sala de Sessões desta 
Câmara Municipal, em 10 de Dezembro de 2001, relativamente ao assunto do " 
processo de loteamento nº 8/99, alvará de loteamento nº 1/2000 - Cedência de 
terreno para alargamento da Rua D. Pedro V", em que estiveram presentes: José 
Pereira da Cunha - Presidente da Câmara Municipal do Entroncamento; João 
Manuel Marques Fernandes - Engenheiro Civil e Chefe da Divisão de Administração 
Urbanística e Obras Particulares da Câmara Municipal do Entroncamento; Maria 
Otília Mendes Simões - na qualidade de Procuradora de Luísa Mendes Roque; e de 
Maria Luísa Mendes Simões (Loteadores do Processo de Loteamento número 8/99); 
Maria Emília Flores Pereira Roque - Co-Proprietária da parcela a ceder, e na 
qualidade de Procuradora de António José Pereira Mendes Roque (Co-Proprietáro 
da parcela a ceder e Loteador do Processo de Loteamento número 8/99); e António 
Manuel Costa Diniz - na qualidade de representante de José de Passos Diniz 
(Loteador - Alvará de Loteamento número 1/2000).  
- "Ponto 1 - Os Senhores Luísa Mendes Roque, Maria Luísa Mendes Simões e 
António José Pereira Mendes Roque são titulares do Processo de Loteamento 
número 8/99 sito na Quinta da Capela - Entroncamento. 
- Ponto 2 - Verifica-se, relativamente ao supra citado Processo de Loteamento, que 
existe um débito nas respectivas áreas de cedência, as quais, em face da 
deliberação tomada em reunião de 4/12/2000, serão convertidas em taxas de 
acordo com o Regulamento a aprovar pela Câmara Municipal - Taxa de 
Compensação por Áreas não Cedidas em Loteamentos. 
- Ponto 3 - Os Senhores Luísa Mendes Roque, Maria Emília Flores Pereira Roque e 
António José Pereira Mendes Roque, declararam que são proprietários de uma 
parcela de terreno com a área de aproximadamente 512 m2 (de acordo com o 
levantamento topográfico que se anexa) a que se refere parte do artº 14º - Secção 
M, a qual, segundo os Senhores Luísa Mendes Roque, Maria Emília Flores Pereira 
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Roque e António José Pereira Mendes Roque, não se encontra registada na 
Conservatória do Registo Predial do Entroncamento. 
 
- Ponto 4 - A parcela em questão confronta com a Rua D. Pedro V, verificando-se 
que a Câmara Municipal do Entroncamento tem necessidade de proceder ao 
alargamento da referida Rua. 
- Ponto 5 - O Senhor José de Passos Diniz é titular do Alvará de Loteamento 
número 01/2000, confinante com a parcela de terreno aludida no ponto 3 
(aproximadamente 512 m2) e, encontrando-se em curso as infra-estruturas 
referentes ao aludido loteamento, tem necessidade de, a curto prazo, proceder à 
respectiva execução de lancis, passeios e demais infra-estruturas, os quais, vão 
incidir na zona da parcela em questão. 
- CONCLUSÃO: 
- Os Senhores Luísa Mendes Roque, Maria Emília Flores Pereira Roque, e António 
José Pereira Mendes Roque cedem à Câmara Municipal do Entroncamento a área 
de aproximadamente 512 m2 para alargamento da Rua D. Pedro V; 
- A Câmara Municipal do Entroncamento aceita que a referida área de 
aproximadamente 512 m2 seja permutada por igual área de cedência, em débito no 
Loteamento da Quinta da Capela - processo de Loteamento nº 8/99; 
- A cedência de área de aproximadamente 512 m2 para alargamento da Rua D. 
Pedro V permitirá que a mesma fique como domínio público municipal. 
- Verificando-se que, ambas as partes estão de acordo com o conteúdo desta Acta, 
os Senhores Luísa Mendes Roque, Maria Emília Flores Pereira Roque, e António 
José Pereira Mendes Roque, autorizam que, quando houver necessidade, o Senhor 
José de Passos Diniz proceda à execução das infraestruturas referidas no Ponto 5, 
situação com o qual a Câmara Municipal concorda. 
- A área de aproximadamente 512 m2 terá que ser registada na Conservatória do 
Registo Predial do Entroncamento, pelos Senhores Luísa Mendes Roque, Maria 
Emília Flores Pereira Roque, e António José Pereira Mendes Roque. 
- Se por qualquer motivo não for possível proceder ao registo na competente 
Conservatória referido no ponto anterior, fica sem efeito todo o clausurado anterior 
não produzindo o presente acordo quaisquer efeitos jurídicos sendo que nenhuma 
obrigação ou responsabilidade pode vir a ser imputada aos Senhores Luísa Mendes 
Roque, Maria Emília Flores Pereira Roque e António José Pereira Mendes Roque 
seja a que título for, mantendo-se contudo, todas as responsabilidades inerentes ao 
Processo de Loteamento nº 8/99."     
ALVARÁ DE LOTEAMENTO Nº 5/82 – REDUÇÃO DE GARANTIAS BANCÁRIAS 
- O Processo de alvará de loteamento 5/82, em nome de Gestazul, Ldª., SA., 
relativamente à "Redução de Garantias Bancárias - Infra-Estruturas de Construção 
Civil", foi deliberado retirar este assunto para análise em próxima reunião. 
PROC. DE LOTEAMENTO Nº 5/99 – JOAQUIM GONÇALVES SIMÕES 
- Presente o processo de loteamento número 5/99, em nome de Joaquim Gonçalves 
Simões, foi deliberado retirar o processo para informação da D.A.U.O.P. 
PROC. DE LOTEAMENTO Nº 8/00 – ROSA, BELMIRO E ALCIDES NOGUEIRA 
- Presente o processo de loteamento nº 8/00, em nome de Rosa Gonçalves, Belmiro 
Nogueira e Alcides Nogueira, sito no Canto da Grila - Estrada da Barroca, foi 
deliberado retirar este processo para ser analisado em próxima reunião. 
PROC. DE LOTEAMENTO Nº 1/2001 – JERÓNIMO E FILHOS, LDª 
- Presente o processo de loteamento nº 1/2001, em nome de Jerónimo e Filhos, 
Ldª., sito nos Foros da Lameira - Estrada das Corridas, nesta cidade, solicitando a 
respectiva aprovação, para o qual a D.A.U.O.P., prestou a seguinte informação: 
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- " Apresentam os requerentes um projecto de loteamento, visando a continuação 
de 24 lotes destinados a habitação unifamiliar e duas unidades de comércio. 
- O terreno em causa constitui actualmente os lotes nºs 3 e 4 do alvará de 
loteamento nº 4/90, pelo que o processo deverá ser instruído como projecto de 
alterações e não como projecto novo. 
- Independentemente de questões pontuais, de natureza técnica que haverá a referir 
e definir, como por exemplo o não cumprimento na totalidade da portaria 1182/92, 
no tocante às áreas de cedência e dimensão dos perfis dos arruamentos deverá 
solicitar-se parecer ao Ministério do Ordenamento Ambiente e Recursos Naturais, já 
que uma parte do terreno se localiza à luz do P.D.M. na 1ª Zona de Servidão Militar. 
- Refere-se que apesar do parecer favorável/condicionado emitido em 31/3/99 pelo 
Ministério de Defesa Nacional, a solicitação de parecer do Ministério de Ambiente e 
Ordenamento e Recursos Naturais é obrigatório já que este Ministério que tem 
competência para tal". 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, proceder de acordo 
e com as condicionantes expressas na informação da D.A.U.O.P.    
ALVARÁ DE LOTEAMENTONº 2/2000 – CANFOL-CONST.CIVIS DE OURÉM, LDª 
- Petição de Canfol - Construções Civis de Ourém, Ldª., com sede na Rua 5 de 
Outubro, 50 A, 2330 Entroncamento, a solicitar aprovação ao projecto de alteração 
que pretende efectuar ao alvará de loteamento número 2/2000, sito na Av. das 
Forças Armadas - Pinhal da Lameira, desta cidade. 
- Ouvida a D.A.U.O.P., emitiu o seguinte parecer: 
- " De facto levantam-se algumas reservas, quanto a utilidade das áreas de 
cedências, que apenas resultaram pelo cumprimento da Portaria 1182/92. 
- Deste modo coloca-se à consideração da Exma. Câmara, a alteração proposta." 
-A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por maioria, deferir a petição de acordo 
com o parecer da D.A.U.O.P. 
- O Sr. Vereador António Costa Ferreira fez a seguinte declaração de voto: 
- " Voto contra por não haver Regulamento que defina as condições de cedência e 
os pagamentos e compensações por áreas não cedidas."   

OBRAS PARTICULARES 
PROCº DE OBRAS Nº 34/00 – EM. – EZEQUIEL MARTINS, LDª 
- Na sequência de um pedido de isenção para pagamento da taxa urbanística 
relativamente à Construção de Pavilhão na Zona Industrial, Lote I 26, em que é 
requerente EM - Ezequiel Martins, foi presente um parecer da Técnica Superior 
Estagiária Drª Fátima Rosa, com a seguinte conclusão: 
- " É meu entendimento, salvo mais douta opinião, tendo em conta o supra exposto, 
que o ora requerente não fez prova do exercício da actividade industrial, sendo que 
o próprio licenciamento destina-se a construção de armazém e não para o exercício 
de actividade industrial; 
- Porém, tendo em conta o disposto na alínea e) do nº 1 do artigo 3º , por 
deliberação fundamentada da Câmara Municipal, não estão sujeitos à Taxa 
Urbanística, os empreendimentos de natureza comercial, industrial ou turística, que 
sejam reconhecidos de especial interesse para o desenvolvimento do Município." 
- A Câmara, tudo visto e concordando com a conclusão do parecer emitido pela Drª 
Fátima Rosa, deliberou por unanimidade, de que o requerente deverá efectuar o 
pagamento da Taxa. 
PROCº DE OBRAS Nº 78/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 78/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia (reapreciação) no 
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Casal Vidigal - lote 120, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº146/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 146/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia no loteamento do 
Casal Vidigal - lote 104, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº147/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 147/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia na Urbanização do 
Casal Vidigal - lote 105, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº148/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 148/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia na Urbanização do 
Casal Vidigal - lote 106, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº156/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 156/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª, referente à construção de uma moradia no loteamento 
Casal Vidigal - lote 123, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.    
PROCº DE OBRAS Nº157/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 157/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia na Urbanização do 
Casal Vidigal - lote 124, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº158/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 158/01, em nome de Binolino e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia na Urbanização do 
Casal Vidigal - lote 125, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   
PROCº DE OBRAS Nº159/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 159/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia na Urbanização do 
Casal Vidigal - lote 126, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
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- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001. 
PROCº DE OBRAS Nº160/01 – BINOLINO-MOBÍLIAS E ELECTRODOMÉSTICOS, LDª 
- Presente o processo de obras número 160/01, em nome de Binolino - Mobilias e 
Electrodomésticos, Ldª., referente à construção de uma moradia na Urbanização do 
Casal Vidigal - lote 127, desta Cidade, conforme o projecto de Arquitectura que 
junta. 
- A Câmara, tudo visto e analisado, deliberou por unanimidade, deferir o processo 
de acordo com o parecer da D.A.U.O.P., emitido em 17/12/2001.   

REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL 
REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DO ENTRONCAMENTO 
- A Câmara deliberou, de acordo com o nº 3, artº 62º da Lei nº 169/99, de 18 de 
Setembro, não realizar as suas próximas reuniões, previstas para o corrente mês. 

FESTA DE NATAL 
PESSOAL – FESTA DE NATAL 
- Em virtude de se realizar a Festa de Natal da Autarquia, na tarde do próximo dia 
21, a Câmara deliberou dispensar os seus funcionários naquela tarde, para 
participarem na mesma, encerrando os respectivos Serviços. 

FUNDO PERMANENTE – DESPESAS 
REPOSIÇÃO DO FUNDO PERMANENTE 
- A Câmara, deliberou que no último dia do ano dê entrada na Tesouraria, as 
importâncias respectivas de 200.000$00 (duzentos mil escudos), que 
oportunamente tinham sido abonadas ao Chefe de Divisão Administrativa e Chefe 
de Divisão de Gestão de Recursos Financeiros, com vista, portanto, à reposição dos 
Fundos Permanentes. 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 
13ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 
- A Câmara aprovou a 13ª alteração orçamental do corrente ano, totalizando 25.000 
contos, a fim de reforçar rubricas insuficientemente dotadas e inseridas no mesmo 
documento, relativas aos seguintes capítulos: 
- Administração Municipal - Órgãos da Autarquia; 
- Serviços Administrativos, Financeiros e de Fiscalização; 
- Serviços Abastecimento, Fiscalização Sanitária e Saúde; 
- Obras e Urbanismo; 
- Águas; 
- Saneamento; 
- Resíduos Sólidos Urbanos; 
- Jardins e Meio Ambiente; 
- Educação; 
- Cultura; e  
- Desporto. 

INFORMAÇÕES 
INFORMAÇÕES 
- Pela Vice- Presidente Srª Olímpia Valentim foram prestadas as seguintes 
informações: 
- 1 - Parques Infantis 
- Informou que na passada sexta-feira, houve uma inspecção a todos os Parques 
Infantis da nossa Cidade. 
- Foram todos dados como incapazes e mandados demolir, em virtude de não 
reunirem as condições para funcionamento. 
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- No que respeita aos que se encontram em construção, aguarda-se a sua 
conclusão e serão nessa altura objecto de vistoria; 
 
- 2 - Corte de Árvores 
- Informou, ter sido hoje alertada pelo funcionário encarregado dos Jardins da 
Zona Norte, de que alguém decepou árvores na Rua Duque de Saldanha sem 
qualquer autorização e sem técnica de poda. Foram cortadas anarquicamente. 
- Não podemos permitir estas situações . Já fiz uma ordem de serviço no sentido 
de se identificar o autor ou autores deste vandalismo. 
 
- 3 - Almoço - Centro de Convívio 
- Informou, também, que no próximo dia 20 vai realizar-se o Almoço de Natal no 
Centro de Convívio.   

OUTROS ASSUNTOS 
INTERVENÇÃO DO EXMO. PRESIDENTE E SRS. VEREADORES 
- Seguidamente, e dado ser esta a última reunião do mandato actual o Exmo. 
Presidente, dirigindo-se a toda a Câmara, manifestou o seu obrigado pela 
colaboração que lhe deram ao longo de todos estes anos declarando, também, 
aqui o seu reconhecimento a todos os dirigentes e trabalhadores que lhe 
prestaram toda a colaboração e apoio.  
- Temos que saber assumir a vitória e a derrota. Durante muitos anos soube 
ganhar e agora, também, soube perder. 
- Felicito o P.S.D., na pessoa do Sr Vereador Jaime Ramos e todos os que o vão 
acompanhar pela vitória que alcançaram, desejando-lhes as maiores felicidades.  
- Jamais me esquecerei de todos estes anos, que foram muitos e por isso um 
abraço fraterno para todos, e os meus sinceros agradecimentos. 
- Confio na nova Câmara, e com os funcionários que temos não quer dizer que 
estejam todos ao mesmo nível, mas todos vão continuar a dar tudo em prol do 
Entroncamento. 
- Os meus agradecimentos e felicidades para todos. Muito obrigado.  
- Não vou dizer até um dia, para mim a vida política/partidária, não digo que 
acabou, mas vai ficar um pouco a descansar. 
- No entanto, quero deixar aqui expresso, que me encontro disponível para dar 
todo o apoio à nova Câmara, se para isso for solicitado.  
- Obrigado a todos. 
 
- Da Vice-Presidente Srª Olímpia Valentim 
- De seguida, usou da palavra a Srª Olímpia Valentim, na continuidade do que já 
referiu na reunião anterior, agradecendo a todo o pessoal e à equipa camarária a 
simpatia e apoio que sempre recebeu. 
- É difícil, na hora da despedida. Gostei muito de todos. Um ou outro 
aborrecimento mas sem significado. Só tem bem a dizer. 
- As minhas palavras de agradecimento pelo apoio que me deram.  
 
- Do Sr. Vereador Carlos Silva 
- Começou por dar os parabéns ao Srs Vereadores Jaime Ramos, Luis Boavida, 
Fanha Vieira e António Costa Ferreira. 
- Lamenta o Sr Presidente não ter sido eleito. Mas, não sabe se o Sr Presidente 
estava com intenções de cumprir o mandato até ao final, mas se não estava, 
mais valeu assim. 
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- Como não disse a semana passada e considerando que esta é a última reunião 
agradece a colaboração de todos e dizer que aqui deixou ainda mais amigos para 
além daqueles que já eram antes seus amigos. 
- Aproveita, dado estarem aqui presentes os 3 Chefes de Divisão, para que sejam 
os veículos de transmissão de um agradecimento a todos os funcionários desta 
Câmara, que nunca regatearam qualquer pedido.  
- O seu muito obrigado aos 3 Chefes de Divisão e a todos os outros funcionários, 
por todo o carinho que sempre lhe deram, o apoio, a simpatia e a amizade  que 
sentia nas pessoas.  
- Nesta altura, o Engº Fernandes Chefe da Divisão de Obras, agradeceu as 
palavras proferidas, referindo que estará sempre ao dispor para qualquer 
situação que julguem necessária e irá transmitir aos funcionários as palavras 
evocadas. 
 
- Do Sr Dr. Martinho Chefe da Divisão de Gestão e Recursos Financeiros 
- Agradeceu, também, as palavras proferidas, referindo entre outras, que os 
políticos passam e os técnicos ficam. 
- Obrigado ao Sr. Presidente, à Srª D. Olímpia e Dr Carlos Silva, estará sempre 
ao dispor e vai igualmente transmitir aos seus funcionários as palavras 
proferidas.  
 
- Da Srª D. Júlia Pimenta Chefe da Divisão Administrativa 
- Começou por agradecer a todos a forma como trabalharam consigo, mostrando-
se receptiva e disposta a colaborar do mesmo modo, pois não fez mais do que o 
seu dever. 
- Fará também chegar aos funcionários as palavras proferidas. 
 
- Do Sr. Vereador Jaime Ramos 
- Seguidamente, o Sr Vereador Jaime Ramos referiu que conta com a ajuda 
imprescindível dos Chefes de Divisão. Por vezes precisamos de motivação na 
vida, para alterar certos "estados de coisas". 
- Sobre o Sr. Vereador António Ferreira, que fica no próximo mandato, referiu que 
vai ser um prazer trabalhar juntos, vai haver certamente um concensos entre nós. 
- Sobre o Sr. Vereador Carlos Silva afirmou que é um caso muito particular: 
assumo aqui uma amizade muito grande, suportando-me algumas vezes e 
aconselhando-me muitas. 
- O Sr. Presidente e a Srª D. Olímpia são 2 dinossauros da política. 
- A Srª D. Olímpia já se tinha disponibilizado para qualquer apoio assim como o 
Sr. Presidente, fico com a ideia que partem tranquilos. 
- Tenho pena pelo Sr. Presidente não ficar, mas julgo que vai com o dever 
cumprido. 
 
- Da Srª Vice-Presidente Olímpia Valentim 
- De novo, a Srª D. Olímpia usou da palavra, referindo que os Srs Vereadores do 
PSD formam uma equipa muito unida e essa amizade é muito importante para 
ultrapassar os obstáculos que se deparam. 
- Os nossos agradecimentos, e como já foi dito estamos disponíveis para 
qualquer apoio. 
 
- Do Sr. Vereador Luis Boavida 
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- Dirigindo-se ao Sr. Presidente e aos Srs Vereadores que vão abandonar esta 
Câmara, pede as suas desculpas se alguma vez se excedeu no calor do debate 
ou conversas que tiveram. 
- Pessoalmente, tem a melhor impressão de cada um. 
- Deseja as melhores felicidades nesta hora da despedida. 
- Alguma coisa que seja necessário, da sua parte, está ao dispor. 
 
- Do Sr. Vereador António Costa Ferreira 
- Agradeceu a todos, apesar de alguns casos polémicos, e do confronto 
ideológico prevalece, no final, as amizades pessoais. 
- Quanto ao pessoal, nada tem a dizer, pelo contrário, há pessoal com 
competência, faltando potenciar os factores positivos através de uma gestão 
adequada.  
- Para o Sr. Presidente e Srs Vereadores que cessam as funções, gostaria de os 
ver aqui com frequência na bancada do público.  
- As pessoas que passam por aqui têm que ser lembradas e merecem o maior 
respeito.     

PAGAMENTOS 
PAGAMENTOS 
- A Câmara deliberou autorizar os pagamentos no valor total de 59.713.922$00 
(cinquenta e nove milhões, setecentos e treze mil, novecentos e vinte e dois 
escudos), referente às autorizações de pagamento números 7266 à 7419, ficando 
ainda o Excelentíssimo Presidente a efectuar pagamentos até ao final desta 
gerência que se enquadram no orçamento em vigor no ano corrente. 

ENCERRAMENTO DE REUNIÃO 
ENCERRAMENTO DE REUNIÃO 
- Foi deliberado aprovar a acta da reunião em minuta, para produzir efeitos 
imediatos  
- E nada mais havendo a tratar o Excelentíssimo Presidente deu por encerrada a 
reunião, da qual se lavrou a presente acta. 
- E eu,                                   , Chefe de Repartição da Divisão Administrativa, a 
redigi, subscrevo e vou assinar, juntamente com o Excelentíssimo Presidente e 
Vereadores Presentes. 


